

17November 2017

## **Prinzessin besteht seit 23 Jahren den „Erbse“-Test**

### **Vorhang öffnet sich erneut für einen entstaubten Märchenklassiker**

von theater-spiel-laden



Victor Gluschkov als Prinz Amadeus

Amandus und Michelle Baumert als Prinzessin Arabella in dem Kinderstück „Die Prinzessin auf der Erbse“. (Foto: Alexander Stemplewitz)

Der theater-spiel-laden ist seit 1994 mit der „Prinzessin auf der Erbse“ unterwegs, um kleine und große Märchenliebhaber mit einer entstaubten, fantasievollen und witzigen Version des beliebten Klassikers zu erfreuen. Zu den nächsten Vorstellungen, die um 16 Uhr beginnen, wird am 25. November in das Gartenbaumuseum Erfurt und am 3. Dezember in den Rudolstädter Schminkkasten eingeladen.

Entwickelt wurde die originelle und humorvolle Spielfassung damals von Regisseur Frank Grünert, der seitdem als Koch Theodor zum Darstellerteam gehört.

Geblieden von den Akteuren der Originalbesetzung sind außerdem Michaela Hanke als Königin, Jens Bähring als Page Balduin und Christian Schröter als Clown Hubert. Gewechselt haben in den 20 vergangenen Jahren mehrmals die Darsteller von Prinzessin Arabella und Prinz Amadeus Amandus, da es die einstigen Ensemblemitglieder zum Studium, zur Ausbildung oder zum Leben und Arbeiten in die „Ferne“ verschlagen hat. Seit zwei Jahren wird das junge Paar von Michelle Baumert und Victor Gluschkov gespielt.

Das sich aus großen farbigen Würfeln zusammensetzende Bühnenbild und die Kostüme wurden kreiert von Hans-Joachim Wolf, die Musik komponierte und produzierte Lutz von Rein.

Erfolgreiche Aufführungen erlebte die Inszenierung im Verlauf der vergangenen 23 Jahre auf kleinen Bühnen wie dem Schminkkasten, dem Liebhabertheater Schloss Kochberg und in großen Häusern, zu denen auch das Theater in der tschechischen Stadt Hronov gehörte. Aber auch in Kulturhäusern,

Stadthallen, Jugendclubs, Dorfsälen und Vereinshäusern oder im Rahmen von Theaterfestivals gastierte die Gruppe.

[Mehr Infos](#)